

日本共産党荒川区議団 2023年6月18日 NO.

北村あや子区政ニュース

荒川区議会 6 月会議提出の補正予算案

5月30日の開会会議の補正予算に続いて、6月会議にも補正予算が出されます。6月には他の自治体のように、物価エネルギー高騰などから区民のくらし命、営業を守る対策を打ち出すことを求めました。しかし残念ながら、これまでの補助事業の継続・拡充だけで、新規対策はありません。

日本共産党区議会議員団は「在宅酸素電気代補助」「都立特別支援学校給食費無償化」「高齢者等エアコン設置助成」について補正予算に追加することを提案する予定です。ご意見をお寄せください。

保育料無償化拡大

2019年10月から「幼稚園・保 育園の無償化」が始まり、3 才か ら5才・0才~2才の区民税非課



税世帯・子ども 2 人以上世帯の場合の負担軽減が行われています。今年 10 月から東京都が財源保障して第 2 子も無償になります。荒川区の対象者は約 800人です。保護者負担が残るのは課税世帯 0 才~2 才児の第1子だけとなります。【予算 23,297 千円】

プレミアム付き区内共通お買物券 7 月に発売

物価高騰対策の一つとして、20%のプレミア付きお買物券を発行します。昨年11月には総額2億8800万円分を売り出し、完売しました。発売日や発売総額などについては今後、区商連との協議を経て具体化されます。【予算31,509千円】

省エネ家電購入助成限度額引上げ

1世帯あたり、エアコンか冷蔵庫のどちらか1回1台 (2023年4月1日~2024年1月31日の購入分) 本体購入費用の4分の1補助。

荒川区内購入3万円→5万円に 荒川区外購入1万円→3万円に 【予算22,120千円】

物価高騰対策補助事業

○介護障害福祉事業所…入所施設や通所施設は定員数に応じて/居宅介護等の事業所は事業所ごとの補助を行います。 補助額は東京都補助内容を勘案して具体化します。【予算 114,630 千円】

○幼稚園・保育園…食材費や光熱水費として園児1人 月 719 円×在園児数で計算して1年間補助

【予算 51,201 千円】

○公衆浴場ガス代…昨年度はガスを使っている銭湯には月 7 万円を補助。今年度は使用料金段階別に月9万~3万円補助金を上乗せする。【予算 6,600 千円】

経済急変対応融資の延長 2024年3月まで

原油価格・物価高騰等の影響で、前年同月比での仕 入高等が 5%以上増加している中小企業者に運転資 金融資を、2023 年度末まで延長する。

<2022 年 7 月~2023 年 3 月の融資実行> 644 件(約 46 億円)=平均約 700 万円

限度額:1000万円

(商品・原材料の仕入、外注費、従業員の給料、地代・家賃、 リース料等の短期的・流動的な資金の4か月相当分以内)

返済期間:8年以内(据置1年を含む) 本人負担金利:0.3%(利子補給1.6%)

信用保証料:全額補助

発行:日本共産党議員団 TEL:3802-4627 FAX:3806-9246

e-mail:arajcp@tcn-catv.ne.jp

<北村あや子事務所>荒川区西尾久2-4-8-1階

TEL&FAX:3894-6668









区立町屋在宅高齢者サービスセンター 来年度廃止へ

6月8日の福祉・区民生活委員会で、区立在宅高齢者通所サービスセンター(SC)の第2期再編について報告がありました。区民のニーズが変化していること、デイサービス施設が飽和状態にあること、民間事業者の経営状況が厳しいこと、区立通所 SC の利用率の低下などを再編理由に挙げています。「将来的には区立通所 SC の全廃を視野に入れ」他の福祉施設などよ



り行政ニーズの高い事業施設へ転換をすすめるとしています。23 区中 8 区は全て民間 SC と言いますが…。

コロナ禍で区立施設の重要性が再認識されています。区の財産でもある高齢者施設を「全廃を視野に」と言い切ってしまっていいのでしょうか。ご意見をお寄せください。



町屋 SC (左画像は区のホームページより)

現在の指定管理者から来年度以降の指定管理はできないとの申し出を受けていること、近隣に競合民間デイが多いことなどから、今年度で廃止。他の介護サービス事業所の誘致施設として活用するとしています。

グリーンハイム荒川 SC 及び花ノ木ハイム荒川 SC

併設する特養老人ホームの大規模改修に合わせ、老人ホームの増床に割り 当てるなどを検討するとのことです。

入浴の需要に応えられるの?

区立 SC は規模が大きく入浴設備が整っていますが、民間はどうでしょう。リフト浴や機械浴など介助できる入浴施設を備える民間施設は、荒川区内29か所のうち 16 か所のみ。区立を廃止して民間任せ…本当に、区民の入浴需要を支えられるのでしょうか。

第1期再編方針(2018年度)とは… ・西尾久西部 SC が障害者施設に転用 ・南千住中部 SC とサンハイム SC 統合

・南十任中部 SC とサンハイム SC 統合 その後、西日暮里駅前再開発の影響で西 日暮里 SC 廃止

街の声



☆長年、介護ヘルパーの仕事をしている。この 10 年間賃金が上がらず、生活が厳しい。(K さんより)

→物価高騰のなか、賃金や年金が上がらない、本当に苦しい状況が続いています。介護現場の処遇改善は人材確保の観点からも課題となっています。今の介護保険制度では、事業者さんは賃金を上げられないのが現状ではないでしょうか。2025年には団塊の世代が後期高齢者(75歳)となり、国民の4人に1人が後期高齢者という超高齢化社会に突入します。脆弱な介護保険制度の根本的な見直しこそ求められるのではないでしょうか。

× .1.

イズ1手 HOURITSU SOUDAN

日時: 7月21日(金) 18:30~20:00

TEL&FAX:03-3894-6668 要予約

会場:北村あや子事務所 (西尾久2-4-8)

日々の生活、仕事、相続・・・ひとりで悩まずご相談ください。

弁護士と北村がお話をうかがいます。

お急ぎの方には弁護士事務所をご紹介します。

生活相談はいつでもどうぞ。なんでも相談会をご活用ください。

☆あらかわ遊園と民家の境にある U 字溝に枯れ葉がたまり、6 月上旬の大雨で水があふれていた。定期的に清掃してほしい。(Nさんより)

→4 年前の台風でも浸水があった場所です。荒川遊園課に改めて要望しました。溝には汚泥が堆積していたので、まずは泥を掻き出す工事を行うことになりました。また、今後は年に 1 回程度の清掃を行い、さらに大雨が予想される際には枯れ葉を取り除くなどの対策をすると担当課長から返答がありました。

